



Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben

Bergtour Verwall

17.09 – 19.09. 2023

Am Morgen des 17. September trafen sich 3 Bergfreunde in Winterbach um den ausgeschriebenen Drosberg Rundwanderweg im Verwall zu erwandern. Die Anfahrt erfolgte über Waiblingen – Ulm – Bregenz – Arlbergpaß – St. Anton. Ziel war die Konstanzer Hütte auf ca. 1688 m. Die Hütte liegt in der Verwallgruppe, wo sich das Pfuntal, das Fasultal und das Schönverwalltal treffen. Da wir schon etwas spät ankamen entschlossen wir uns mit Buslinie Nr. 6 zur Salzhütte zu fahren. Dies verkürzte die Gehzeit um ca. 1.5 Stunden. Nach Bezug der Zimmer blieb uns noch etwas Zeit das Fasultal zu erwandern.



Am nächsten Tag hatte sich das Wetter leider etwas verschlechtert. Die Wolken hingen tief im Tal und die Berge waren zeitweise von den Wolken gänzlich umhüllt. Nachmittags war Regen angesagt. Aus diesem Grund verzichteten wir auf die geplante Rundwanderung und machten nur noch eine kurze Wanderung entlang der Rosanna im Schönveralltal bis zum Langsee. Nach Ankunft auf der Hütte traf der angesagte Regen pünktlich ein und hielt bis zum nächsten Morgen an.

Da es am nächsten Morgen immernoch leicht regnete entschlossen wir uns wieder ab Salzhütte mit dem Bus zum Ausgangspunkt in St. Anton zurück zu fahren.

